

Titel im Heimat erfolgreich verteidigt

Mit 6 Spielerinnen starteten wir gut in die Futsal-Süddeutsche Meisterschaft, die dieses Jahr in Augsburg stattfand.

Mit 5 Siegen, darunter ein paar heiße und spannende Kämpfe und insgesamt 15:3 Tore schnappten wir erneut den Titel.

Kapitän Anja Schorer ergatterte sich den Torschützenkönigin-Titel mit sage und schreibe 10 Toren.

Die Altherren der GSV Augsburg machten am Verkaufstand eine gute Figur. Dafür einen dicken Dank! Auch für die Zuschauerinnen und Zuschauer, die uns unterstützt haben!

Hoch lebe GSV Augsburg!